

www.elpais.com

EL PERIÓDICO GLOBAL

VIERNES 27 DE JULIO DE 2018 | Año XLIII | Número 14.991 | EDICIÓN AMÉRICA

EE UU mantiene más de 900 niños alejados de sus padres

El plazo para reunificar a las 2.551 familias separadas expiró ayer pero la Administración Trump dice haber reagrupado solo a 1.600 de los menores

PABLO DE LLANO, **Miami** El Gobierno de EE UU agotó ayer la fecha límite fijada por un juez federal para reunificar a los 2.551 menores que habían sido separados de sus padres inmigrantes en la frontera. El martes la Administración Trump adelantó que esperaba ser capaz de reagrupar en plazo a 1.600 de los menores. Al cierre de esta edición, no había

una cifra actualizada de reunificaciones pero, como mínimo, cerca de 900 menores permanecen separados. Aunque la enorme cantidad de niños que siguen sin ser reunificados es lo más grave de la

situación, muchas de las familias reagrupadas también afrontan un panorama oscuro: de los 1.600 padres aptos para recuperar a sus hijos, al menos 900 ya están sujetos a una orden de deportación.

El diálogo comercial entre Washington y Bruselas abre fisuras en la UE La crisis de los menores es producto de la controvertida política de tolerancia cero que anunció en abril la Administración Trump y que llevó entre mayo y junio a la masiva separación de padres e hijos inmigrantes en la frontera. Ante el escándalo provocado por la ruptura de las familias, Trump reculó y el 26 de junio ordenó detener las separaciones.



Una mujer mexicana pide ayer asilo en la frontera con Estados Unidos junto a su hija. / GREGORY BULL (AP)

Washington espera un acuerdo rápido del TLC

Las negociaciones se retoman en EE UU

SANDRO POZZI, **Nueva York**Dos miembros clave del equipo
económico del presidente de Estados Unidos, Donald Trump, —el
secretario del Tesoro de EE UU,
Steven Mnuchin, y el representante de Comercio Exterior, Robert
Lighthizer— aseguraron ayer que
se llegará rápido a un acuerdo
que preservará el Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLC). Mnuchin aseguró que el

acuerdo de principios llegará "muy pronto", y Lighthizer que "las conversaciones avanzan a una velocidad sin precedentes". Las declaraciones supusieron un clima de renovado optimismo en torno a la negociación para modernizar el pacto comercial con Canadá y México, justo el día que la delegación negociadora mexicana llegó a Washington para una reunión bilateral.



Maduro lanza un plan económico con medidas liberales

Una red malversó 1.200 millones de dólares de la petrolera estatal

M. CASTRO / P. DE LLANO

Caracas / Miami

El presidente Nicolás Maduro ha anunciado un plan económico de resonancias liberales para combatir la recesión y la hiperinflación que azotan Venezuela. Entre las medidas están la revisión del régimen cambiario y la exoneración durante un año de impuestos a la importación de maquinarias y materias primas. Además, el depreciado bolívar perderá cinco ceros en agosto. Entretanto, la justicia de EE UU destapó una red que malversó 1.200 millones de dólares de la petrolera estatal venezolana, PDVSA. PÁGINAS 7 Y 8

Apuñaladas tres mujeres en Chile en una marcha feminista

ROCÍO MONTES, Santiago de Chile Mientras pedían un "aborto libre, legal, gratuito y seguro" en Santiago de Chile, tres mujeres fueron apuñaladas el miércoles por un grupo de encapuchados, que la policía aún no ha logrado identificar. La Mesa de Acción por el Aborto, una de las convocantes de la marcha -que reunió a unas 50.000 personas—, afirmó que había sido "un ataque deliberado" y no "una riña", por lo que lo situó como ejemplo de "la vulnerabilidad a la que las mujeres están expuestas en Chile". PÁGINA 9

ADEMÁS



Ascienden a 85 los fallecidos en los incendios de Grecia

Las críticas a la aparente mala gestión de los incendios acorrala al Gobierno griego. P11

El Madrid, de los galácticos al fichaje de promesas P3:

El traductor judicial del Chapo que prefiere escribir P27